



Demanda Comex a Sherwin-Williams en la CIC y éstos procederían contra la CFCE en TLCAN

Como era de esperarse, la fallida compra de Comex por parte de Sherwin-Williams va a dar paso a una controversia que terminará dirimiéndose en juzgados internacionales.

Por lo pronto, le adelanto que las huestes de **Marcos Achar** presentaron este martes una solicitud de arbitraje ante la Corte Internacional de Comercio (CIC) de París. Está en demanda por daños y perjuicios a la multinacional estadounidense que preside **Christopher M. Connor**.

En contrapartida, no es remoto que Sherwin-Williams, que lleva aquí **Pablo García Casas**, presente una demanda bajo el Capítulo XII del Tratado de Libre Comercio de América del Norte en contra de la Comisión Federal de Competencia Económica, que preside **Alejandra Palacios**.

La transnacional señala que fue la

burocracia e irracionalidad del organismo antimonopolios lo que provocó que se cayera la compra de Comex, lo cual a juicio de otras fuentes es totalmente falso. De acuerdo con esta otra visión, Sherwin-Williams actuó con alevosía, ventaja y dolo.

Dicen personas que participaron muy de cerca en las negociaciones que la compraventa se vino abajo por la constante negligencia de los estadounidenses en todo el proceso, desde que inició con la anterior Comisión Federal de Competencia, cuyo pleno presidía **Eduardo Pérez Motta**.

Sherwin-Williams presentó hasta el 24 de marzo, es decir, una semana antes de que venciera el plazo para cerrar la adquisición de Comex, la nueva notificación a la CFCE. En esa fecha era legal y materialmente imposible que el regulador resolviera en tiempo el expediente.

Asimismo, Sherwin-Williams incumplió con el requerimiento de presentar información adicional que la instancia monopólica le solicitó. Por dicha omisión de los extranjeros el expediente se dio por cerrado.

Se insiste que la CFCE no actuó con discrecionalidad, y menos con burocratismo. Ésa es la imagen que Sherwin-Williams quiere crear nacional e internacionalmente alrededor de la autoridad mexicana para desviar la atención sobre sus reales intenciones.

Y éstas tendrían que ver que ante el rechazo de la compra en dos ocasiones



Marcos Achar, Comex.



Christopher Connor, Sherwin.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 11.04.2014	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

por la alta concentración que ejercería en el mercado (más de 51% del negocio de pinturas decorativas), la multinacional se echó para atrás una vez que conoció información sensible de Comex.

En el medio se maneja la versión de que Sherwin-Williams también pretendió bajar considerablemente la oferta original de dos mil 340 millones de dólares por los activos de Comex, lo cual fue rechazado por los Achar.

Otra prueba del dolo del gigante extranjero fue que acudió a un foro distinto para dirimir sus diferencias con Comex. Y es que recordará que inició un proceso

ante un juez de Nueva York para sentar precedente de que sí hizo el esfuerzo para cumplir con el contrato.

Pero ambos grupos, Sherwin-Williams y Comex, fijaron en su contrato que en caso de una controversia el foro para dirimirlo era un arbitraje en la CIC. Además el acuerdo quedó regido por las leyes mexicanas.

En resumen, viene una larga batalla en tribunales internacionales.

Tras Mexicana

Además de **Luis Manuel Meján**, exdirector del Ifecom, hay otro candidato que evalúa la SCT de **Gerardo Ruiz Esparza** para síndico de la quiebra de Mexicana, Click y Link.

Se trata de **Jalme Espinosa de los Monteros**, quien fuera precisamente director financiero de la aerolínea cuando pertenecía a la controladora Cintra. A diferencia del primero, sí está registrado ante el Ifecom. Sin embargo, tampoco se descarta que al final la administración de la quiebra recaiga en una reputada firma legal y financiera especializada en esos menesteres. Otro par de opciones sobre la mesa son Álvarez & Marsal, que comanda **Arturo D'Acosta**, FTI Consulting, que lleva **Brock Edgar**.

Aspen Institute

El Aspen Institute es una organización internacional sin fines de lucro fundada en 1950, dedicada a fomentar el liderazgo iluminado, la apreciación de las ideas y los valores eternos, y el diálogo abierto so-



Juan R. de la Fuente, Aspen Institute.

bre temas de actualidad.

El Capítulo México se acaba de instituir con la experiencia de líderes visionarios que se han destacado como empresarios, académicos e intelectuales en nuestro país. Apunte a **Ricardo Salinas Pliego**, presidente de Grupo Salinas; **José Narro**, rector de la UNAM, y **Juan Ramón de la Fuente**, que presidirá el organismo aquí. A la fecha, el Aspen Institute tiene presencia en nueve países, como Alemania, España, Italia, Japón e India.

Senado Integra

El Senado de la República acaba de integrar la Comisión Especial de Productividad.

Su objetivo es convertirse en el brazo articulador para llevar a cabo todos los cambios legislativos que se requieren, a fin de que junto con el Ejecutivo federal y

los gobiernos de los estados se logre impulsar la llamada "Democratización de la Productividad" en México.

Se trata de una asignatura que está plasmada como una prioridad en el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018 del presidente **Enrique Peña Nieto**. La Comisión Especial de Productividad será encabezada por el



Luis Armando Melgar, senador.

senador chiapaneco **Luis Armando Melgar**.

Puertos cancela

La Coordinación de Puertos, que comanda **Guillermo Ruiz de Teresa**, canceló la licitación para contratar la póliza de seguros para las 16 administraciones Portuarias Integrales federales. La dependencia tendrá que convocar en unas semanas más nuevamente a concurso.

Esta decisión afectó a Axa, de **Xavier de Bellefon**, que había presentado la postura más económica, unos 215 millones de pesos en números redondos. Abajo estaba GNP, de **Alberto Ballières**, después Inbursa de **Marco Antonio Slim Domit** y finalmente Interacciones de **Carlos Hank Rhon**.

Ángeles crece

En tan sólo 18 años **Olegario Vázquez Aldir**, el director general de Grupo Empresarial Ángeles, no sólo tiene ya la red de salud más grande del país, con altísimos estándares de calidad, sino que está a punto de entrar a otros mercados de la región e incluso de Europa. A la adquisición del Hospital Santa Mónica, de Polanco, habrá que agregar entonces el interés de **Vázquez Aldir** por ampliar su participación a escala internacional.

TAR despega

TAR arrancará operaciones hoy de la frecuencia Acapulco-Querétaro en un vuelo diario, excepto los martes. La aerolínea que dirige **Luis Gómez** invirtió 50 millones de pesos.

En el corte del listón estará el gobernador **Ángel Eladio Aguilera**. La entrada de TAR a este puerto del Pacífico elevará el número de usuarios que anualmente utilizan su terminal aérea y que se estiman en unas 620 mil personas.

LA COLUMNA TIEMPO DE NEGOCIOS VOLVERÁ A PUBLICARSE EL 28 DE ABRIL